

# Spazierstöcke haben ein Innenleben

**Taucha.** Nach der Corona-bedingten Pause öffnet am Sonntag auch das Rittergutsmuseum Taucha wieder seine Türen. Neben der Dauerausstellung zur Geschichte des Schlosses würden einige interessante Neuerwerbungen gezeigt, teilte Fördervereinschef Jürgen Ullrich mit. So seien zum Beispiel Spazierstöcke mit „Innenleben“ und eine kleine Sonderausstellung zum Thema „Tauchaer Jubiläen“ zu sehen.

Besucher können zudem Tauchaer Schlosswein (Jahreslese 2018), Schlossbrand und Manufaktur-Marmeladen erwerben. Geöffnet ist von 14 bis 16 Uhr. Der Eintritt kostet zwei Euro. Um das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes wird gebeten. -art